



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2012

P112080

Teilrevision des Bundesgesetzes über die Ausländerinnen und Ausländer (Integrationskapitel und Spezialgesetze): Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

---

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an das Bundesamt für Migration genehmigt.

#### **Begründung**

Der Regierungsrat Basel-Stadt hat die Einladung des Bundesamtes für Migration (BFM), zur Teilrevision des Bundesgesetzes über Ausländerinnen und Ausländer (AuG) Stellung zu nehmen, angenommen und leitet das entsprechende Antwortschreiben an das BFM weiter. Der Kanton Basel-Stadt unterstützt grundsätzlich die Stossrichtung der vorgeschlagenen Änderungen im Ausländergesetz. In Detailfragen hat er aber die Gelegenheit genutzt, kritische Anmerkungen und Änderungsvorschläge anzubringen; vor allem dort, wo die Änderungsvorschläge des BFM die Ungleichbehandlung von Schweizer/innen und EU/EFTA-Angehörigen verstärken oder administrativen Aufwand ohne klaren Mehrwert schaffen würde.

